
中小企業あきた

秋田県中小企業団体中央会　http://www.chuokai-akita.or.jp/ 1

1	国等への本会要望事項を協議	〜第2回理事会が開催〜…………………… 1
2	田村憲久自民党政調会長代理へ要望書を提出…………………………… 2

… 秋田で連続テレビドラマの撮影を	〜NHK会長へ要望〜……………… 3
… 「健康づくり」を県民運動に	〜秋田県健康づくり県民運動推進協議会〜…… 3
3	電気工事業の現場体験	〜未来の担い手確保に向けた取組〜……………… 4

8
AUGUST.2017

○中小企業組合等支援施策情報……………5
○組合・企業探訪……………………………5
○景況レポート6月分… ……………………6
○組合相談コーナー……………………… 13

○話題の広場
　中央会事業より………………………… 14
　アラカルト……………………………… 16
　支援団体活動レポート………………… 17
　インフォメーション…………………… 18
　中央会職員コラム……………………… 18

1 国等への本会要望事項を協議
	 〜第2回理事会が開催〜

7月6日（木）、秋田市のホテルメトロポリタン
秋田において、本会の平成29年度第2回理事会
を開催しました。
議案の審議に先立ち、本会藤澤正義会長は

「平成29年度事業が本格的に動き出しており、
会員組合への訪問活動をより強化するなど、こ
れまで以上に役に立つ中央会であるよう全力
で取り組んでいくため、役員の皆様には引き続
きご協力をお願いしたい。本日の理事会におい
て今年10月に長野県で開催される第69回中小
企業団体全国大会における国等への要望事項
を決定し、東北・北海道ブロックへ提案させて
いただくことから、各業界から生の声をお聞か
せ頂きたい。」と挨拶しました。
引き続き行われた議案の審議では、会員の
加入及び脱退について承認され、要望事項に関
する協議では、参加した役員より「働き方改革
については時間の短縮のみならず、生産効率を
如何に引き上げるかが重要である。そのために
必要となる設備投資に対しては融資枠を追加

するなど、資金調達の円滑化を求めたい。」「製
造業においては、大手の参入により過度な価格
競争に巻き込まれ、地元企業が倒産に追い込ま
れている。」「新素材に対応するための設備投資
が余儀なくされてきており、自社のみで対応す
ることが厳しくなっている。」等、たくさんの要
望・意見等が出されました。
理事会終了後、事務局で内容を精査したの
ち、東北・北海道ブロック会長会議へ本会要望
事項として提出しました。また、このほかのご
意見についても本会
では様々な要望の機
会等を通じて発信し
ていくことにしてお
ります。

※�本会要望項目につ
いては次ページを
ご覧下さい。

［挨拶をする藤澤会長］
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6月25日（日）、本会伊藤専務理事が「田村憲
久自由民主党政調会長代理を囲む要請・要望
懇談会」へ出席し、田村政調会長代理へ要望書
を提出しました。
このたびの要望では、（1）革新的ものづくり・
商業・サービス開発支援補助金の継続と、（2）
労働基準法第32条第1項・第2項違反の是正勧
告制度運用緩和についてお願いし、特に革新的
ものづくり・商業・サービス開発支援補助金
については、「地域産業の活性化に大きな効果
をもたらす重要な役割を担っており、また使い
勝手の良さから、そのニーズは極めて高く、も
のづくり企業等に対する資金面の支援や早期
の事業化促進により関連産業を含めて雇用促
進などの波及効果も出てきている。設備投資に
伴う企業の活性化は、経済活動のグローバル化
や情報化の進展等、中小・小規模事業者を取り

巻く環境が厳しくなる平成31年10月からの消
費税増税に向けた有効な支援策であることか
ら、平成28年度補正で終わることなく、それ以
降も引き続き予算措置をしていただきたい。」
と訴えました。

＜特別要望＞
１　�東日本大震災における復興財源の確保及び
予算措置

２　風評被害対策の強力な推進

＜総　合＞
３　さらなる経済対策の実行
４　地方創生交付金等の拡充と恒久化
５　�中小企業連携組織対策事業費補助金の安
定的な確保・拡充

６　基本計画における未着工の新幹線の整備
７　官公需対策の拡充
８　�公共建築物等の発注に当たり木材利用の
促進に努めること

＜金　融＞
９　資金調達の円滑化
10　�経営者保証を徴求しない金融システムの
実現

＜税　制＞
11　�法人税減税に伴う外形標準課税の適用拡
大反対

12　組合関係税制の拡充
13　�消費税軽減税率導入時の事務負担の軽減
及び万全な価格転嫁対策の実施

14　事業承継税制の拡充
15　事業に供している個人資産の相続について

＜商　業＞
16　�大規模集客施設の郊外開発行為に対する
厳格かつ適正な対処

17　高速道路割引料金制度の見直し
18　�高速道路又は一般道における駐車スペース
の整備・拡充

＜工　業＞
19　ものづくり補助金の継続及び拡充
20　メタンハイドレートの調査について

＜労　働＞
21　協会けんぽへの財政支援の拡充
22　最低賃金の一律引き上げ反対
23　�中小企業が共同で設置する保育施設につ
いての制度の拡充

24　外国人技能実習機構による諸手続の円滑化

本会では、このほかに会員の皆様から頂戴した
ご意見・ご要望について、国や県等へ様々な機会
を通じて要望活動をしてまいります。

要望したい事項等がありましたら、いつでも本
会までご相談ください。

田村憲久自民党政調会長代理へ
	 要望書を提出

要望項目（7分野24項目）

［要望書を提出する伊藤専務理事（右）］




